



Amplia representación institucional en la inauguración del mural 'Haz que cuente' en Santa Marta de Tormes. EÑE

→ Homenaje artístico a la Asociación Española Contra el Cáncer

Otro de los actos centrales de la primera jornada oficial de la festividad de San Blas en Santa Marta de Tormes fue la inauguración del mural 'Haz que cuente', una gran obra muralística del artista Rober Bece, ubicada en la calle Miguel de Cervantes, que pretende ser un homenaje a la Asociación Española Contra el Cáncer y un mensaje de concienciación, apoyo y esperanza. En el acto inaugural estuvieron presentes tanto el presidente de la AECC Salamanca, Ángel Losada, así como el vicepresidente de la misma, Dionisio Ferrero, el alcalde de Santa Marta, David Mingo, el propio artista, Rober Bece, y numerosos representantes institucionales y vecinos que no quisieron perderse la cita.

Un pregón cargado de emoción abre las fiestas de San Blas en Santa Marta

- El veterano vecino santamartino **Luis Mateos** dio el discurso institucional

- **David Mingo**, alcalde del municipio, fue el encargado de presentar al pregonero

- Tras el acto, se reconoció la labor de los trabajadores municipales recién jubilados

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— Santa Marta de Tormes dio ayer el pistoletazo de salida oficial a las fiestas en honor a San Blas con la celebración del pregón institucional, un acto cargado de emoción que tuvo lugar en el auditorio Enrique de Sena. El pregón corrió a cargo de Luis Mateos, histórico trabajador municipal, que además fue uno de los empleados del Ayuntamiento que recibieron un reconocimiento con motivo de su jubilación.

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, fue el encargado de presentar al pregonero, dedicándole pa-

bras sinceras y especialmente emotivas y destacando su trayectoria. Mingo subrayó que Luis Mateos "representa como pocos los valores de Santa Marta: la vocación de servicio, la generosidad y el orgullo de pertenencia a un pueblo".

Visiblemente emocionado, Mateos tomó la palabra para dar inicio a las fiestas, en un pregón muy aplaudido por el público asistente. "Me siento muy orgulloso por haber trabajado en el Ayuntamiento de Santa Marta durante 36 años y honrado por poder dar este pregón de estas fiestas tan especiales para nuestro municipio", afirmó ante un auditorio entregado, que siguió su intervención con atención y afecto.

Tras el pregón institucional, el Ayuntamiento celebró el acto de reconocimiento a los trabajadores municipales que se han jubilado recientemente, un homenaje a su dedicación y a los años de servicio prestados al municipio. Mercedes Nieto, Mariano Angulo, el propio Luis Mateos y Sagrario Sánchez, que recibió un obsequio de manos del alcalde, David Mingo.

El acto sirvió así no solo para inaugurar oficialmente las fiestas de San Blas, sino también para poner en valor el trabajo de quienes han contribuido, desde dentro del Ayuntamiento, al crecimiento y desarrollo de Santa Marta de Tormes.



En el centro, el pregonero Luis Mateos, junto a compañeros del Ayuntamiento de Santa Marta. EÑE



Representantes institucionales y vecinos en el pregón celebrado en el auditorio Enrique de Sena.